

Katya Lel, popstar russe et ex-"**"enlevée"**, livre ses conseils face aux extraterrestres



Dans une déclaration aussi surprenante que déconcertante, la chanteuse russe [Katya Lel](#) a livré ses conseils à celles et ceux qui redoutent d'être un jour **enlevés par des extraterrestres**. Une prise de parole qui ne doit rien au hasard : selon l'artiste, elle-même aurait été enlevée à l'âge de 16 ans, un épisode qui aurait marqué sa vie de façon indélébile – au point de lui coûter plusieurs dents, prétendument échangées contre rien de moins... que le salut de l'humanité.

Interrogée récemment par un média local, Katya Lel, aujourd'hui âgée d'une cinquantaine d'années, a relaté son expérience d'enlèvement avec un calme troublant. « Ils m'ont prise, ils ont enlevé mes dents », raconte-t-elle, affirmant que cette opération mystérieuse faisait partie d'un «échange» visant à empêcher une guerre nucléaire. Sans fournir davantage de détails techniques, elle insiste sur le fait que cette intervention a eu des répercussions positives à l'échelle planétaire – un sacrifice dentaire pour la paix mondiale, en quelque sorte.

Face à l'intérêt renouvelé du public pour les phénomènes extraterrestres, Katya Lel affirme vouloir « rassurer » ceux qui pourraient vivre des expériences similaires. Selon elle, les extraterrestres « vous rendront en sécurité » et « ne feront rien sans votre consentement ». Toutefois, elle met en garde : « Il faut immédiatement définir les limites. Et interdire catégoriquement aux extraterrestres de prendre quoi que ce soit. » Un avertissement qu'elle aurait aimé connaître plus tôt, dit-elle, pour éviter sa mésaventure odontologique.

Mais au-delà du témoignage, c'est un véritable appel spirituel que lance l'artiste à ses fans – et au monde entier. « Il est temps de se réveiller, de s'éveiller et de travailler sur soi, d'élever son niveau de conscience », déclare-t-elle. Selon elle, c'est à cette condition que l'humanité pourra pleinement comprendre « ce qui est dans l'Univers, et ce qui ne l'est pas ».

Dans une époque où les témoignages d'enlèvements et les déclarations d'anciens militaires sur les OVNI se multiplient, celui de Katya Lel ajoute une touche de surréalisme teintée de sagesse new age. Entre spiritualité cosmique et leçon de prudence dentaire, son message est clair : les extraterrestres, peut-être, mais gardez votre mutuelle à jour.

Extraterrestre - 10 mai 2025 - Wakonda - CC BY 2.5